

Presupuesto 2019: subvenciones e inversiones sin subir impuestos

Como cada ejercicio por estas fechas, el trabajo se multiplica para cerrar las cuentas municipales del siguiente año. En Almassora estamos tranquilos porque el presupuesto de 2019 se aprobará 20 días antes de que iniciemos el nuevo año y eso supone que detrás ha habido una gestión rigurosa y eficaz de la que no pueden presumir muchos municipios. Yo sí lo hago de mi equipo, del político y el técnico, porque juntos hemos sido capaces de cerrar un presupuesto que por primera vez desde antes de la crisis superará los 30 millones de euros. Y lo haremos sin concertar ningún crédito, al contrario, pagando menos intereses a los bancos, que para eso estamos amortizando deuda desde que llegamos a la Alcaldía.

En estas cuentas de 2019 tienen un espacio fundamental las inversiones, las que labramos con fondos propios y las que nos llegan desde otras administraciones, es decir, las subvenciones que conseguimos y los proyectos en los que estamos inmersos con la cooperación de entidades supramunicipales. Si están tan cansados como yo de escuchar al Partido Popular decir que hemos perdido no sé cuántas subvenciones, les diré que en 2018 hemos tenido unas inversiones por valor de 1.694.090,85 euros y que en 2019 se multiplicarán hasta alcanzar los 8.338.170,25 euros gracias, en gran parte, a las ayudas económicas de la Unión Europea y la Generalitat Valenciana, sin firmar préstamos y sin subir impuestos. Ellos no pueden decir lo mismo de su gestión. Ahí están los datos.

Nuestro presupuesto incluye la recuperación del entorno del Millars, la sustitución de alumbrado público por otro más eficiente, numerosas inversiones tecnológicas, la compra de terrenos junto al Serrallo para la pantalla verde y en Benafelí para eliminar curvas o las mejoras del paseo Vora Riu. Todas estas actuaciones suman más de un millón de euros procedentes de la Unión Europea a través de la estrategia llamada EDUSI -recibiremos 5 millones de esta institución hasta 2023, a los que añadiremos 5 más de fondos propios-.



Pero no son las únicas, porque en 2019 veremos construir el Regina Violant -estamos a unos días de que el Consell cierre el plazo para que las constructoras presenten sus ofertas-, y el que viene también será el año de los colegios Santa Quitèria y Embajador Beltrán, ambos enmarcados en el plan Edificant de la Generalitat Valenciana. En nuestro presupuesto superan los 5,4 millones de euros entre ambos, financiados en su totalidad por el Consell.

Muy por detrás de la Generalitat y la Unión Europea queda la Diputación Provincial, que aportará 88.670 euros para el trinquete, las obras de la calle San Luis (110.069,68 euros) y la regeneración con cerámica en la entrada desde la avenida de Burriana (135.000 euros). No importa, entre las tres instituciones recibiremos 6.969.602,02 euros. Ojalá por muchos años sigan diciendo que perdemos subvenciones mientras nuestras cuentas ingresan casi 7 millones de euros en ayudas públicas, casi lo que nos costó a los vecinos de Almassora pagar las tasaciones irregulares por expropiar a los vecinos de la avenida Generalitat. Dos maneras de gestionar el dinero de todos.

Que pasen una feliz Navidad con mucha salud y que en 2019 podamos disfrutar juntos de una Almassora que avanza.

Merche Galí Alfonso. Alcaldessa d'Almassora

Hormigones de calidad - Calidad de suministro

FORMI-REAL

Cami Pla de Museros, s/n (frente Reciplusa) - 12550 Almassora (Castellón)
Tel.: 964 500 174 - Fax: 964 500 175 - www.formi-real.com - info@formi-real.com

The advertisement features a large blue and white logo for FORMI-REAL on the left. The background is a photograph of a concrete production facility with several tall silos and a concrete mixer truck in the foreground. The truck has 'FORMIGONS VLA-REAL' written on its side.